



令和4年度文化祭 ～ストーリー 出会い・認め合い・高め合い～

11月9日（水）、令和4年度の「文化祭」を開催しました。そして、今年度は、「合唱コンクール」を3年ぶりに復活させ、加えて、入れ替え制ではありましたが、保護者の参観も実施しました。

合唱に関しては、新型コロナウイルス感染症の拡大により、大声を出すことに制約がかかり、生徒は令和2年度以降ほとんど歌声を発することはありませんでした。よって、合唱コンクールを実施すると決めた時、「声が出るだろうか」「合唱として成立するだろうか」と不安に思うこともありました。しかし、



学級で練習を重ねていく中で少しずつ声も出るようになり、校舎内にきれいな歌声が響くようになりました。また、練習を重ねる中でクラスの合唱に関わる課題とともにクラスの絆づくりに関わる

問題も生じ、生徒たちはその解決にも力を注ぎました。その結果、これまで以上に生徒一人一人の思いが一つにまとまり、クラスの絆がより深いものとなっていきました。



歌声の面では、さすがと思わせる3年生の歌声が印象に残りました。3年生にとっては、中学校生活において「最初で最後の合唱コンクール」でした。その歌声を体育館で直接聞いていた2年生のある生徒が、「来年は、あそこまでレベルを上げなければならないのかあ」とつぶやいていたのも印象に残りました。3年生の歌声は、確かに下級生に対し、大き

な刺激になったことは間違いありません。

新型コロナウイルス感染症の終息は、見えるどころか第8波として再び広がりを見せています。今後、知立中学校は、生徒の安全に十分配慮しつつ、生徒のためとなる活動を可能な限り模索していかれたらと考えています。

今後とも保護者の皆様や地域の皆様の御理解と御支援をよろしくお願いいたします。

「合唱コンクール」の成績は次のとおりです。

- 金賞 3年4組「ヒカリ」
- 2年2組「君とみた海」
- 1年5組「地球星歌～笑顔のために～」
- 銀賞 3年5組「花の名前」
- 2年5組「地球の鼓動」
- 1年3組「変わらないもの」
- 銅賞 3年3組「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ」
- 2年6組「COSMOS」
- 1年4組「糸」



知立市子ども議会の開催

1月8日（火）、知立市子ども議会が知立市議会本会議場で開催されました。本校からも3年生の4名が、子ども議会議長および子ども議会議員として参加しました。



知立市子ども議会は、子ども議員の活動を通して、行政や市議会の仕組みを学び、身近な問題から自分たちが暮らす地域の将来やまちづくり等、幅広い諸課題について、子どもの豊かな発想や視点からとらえた意見を発表し、共に考え、共に学ぶことを目的としています。以下の4名が、個々の考えを立派に発表し、知立市の各課から回答をいただくことができました。



議長

3年男子

「議会進行」



議員

3年女子

「防犯・防災について」



議員

3年女子

「ドリーム・ミッションについて」



議員

3年女子

「知立市図書館について」

12月の行事予定

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|---|-------------------------|----------------------------|---------------------|----------------|--|--------------|
| 11/27 | 28 | 29 | 30 | 12/1 | 2 | 3 |
| | | 市内一斉 オンライン授業 1年 3・4限 | | | 学校公開日 2年人権講演会 | |
| 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| | 3年三者懇談 5・6限 | 3年三者懇談 5・6限 | 3年三者懇談 5・6限 | 3年三者懇談 5・6限 | 1年防災フェス 3～6限 3年学力テスト 1～5限 | |
| 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| | | | | | 長距離継走・ マラソン大会 1～4限 生徒下校 14:35 | |
| 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 |
| | 長距離継走・ マラソン大会 予備日 | | 5時間授業 生徒下校 14:35 | | 全校集会 6限 | 冬季休業 ～1/6 |
| 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31 |
| | オンライン 学習会 | | 仕事納め | | | 大晦日 |
| 1/1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
|  元日 | | | 仕事始め | | | |

